
L’association Cauterets Devenir réagit aux articles concernant la 

liaison Cauterets-Luz-Ardiden 

 

Les Maires de Cauterets et Luz-St-Sauveur annoncent la signature d’un accord actant 

le projet de liaison entre Cauterets et Luz-Ardiden (en haut des pistes). 

 

Le Maire de Cauterets, Michel Aubry, n’a pas jugé utile de demander son avis au 

Conseil Municipal par un vote public. 

A quoi servent les études ? Elles ne sont pas encore engagées, on connait seulement 

leur prix de 108.766€, à la charge exclusive des contribuables Cauterésiens. 

Pourtant, dès aujourd’hui on nous annonce le prix de la remontée (15 ou 18 Millions 

d’€), la faisabilité économique, technique et environnementale du projet. On met la 

charrue avant les bœufs ! 

Nous pensons que le budget a été sous-évalué pour permettre sa validation. Nous 
découvrirons ultérieurement que des dépenses supplémentaires seront nécessaires. 
Il faudra ajouter: 
 

- Les études économiques et juridiques non prévues à ce jour, 
- La création de nouveaux parkings à Cauterets, 
- La reconstruction d'un garage pour les services techniques d'Espaces 

Cauterets, puisque le bâtiment actuel doit être détruit pour permettre le 
passage de la remontée, 

- L'acheminement des skieurs les moins expérimentés vers les pistes faciles 
ou le secteur débutant de Luz-Ardiden (adaptation de la remontée 
existante ou mise en place d'un nouvel équipement par le SIVOM de Luz). 

 
 Michel Aubry affirme que « c’est un projet économique qui doit s’autofinancer. Il n’y 
aura pas d’impôts locaux supplémentaires grâce à l’apport de 70 000 journées 
skieurs », alors que les négociations concernant le prix du forfait ne sont pas encore 
engagées avec les élus de Luz. Il base son calcul sur des hypothèses aléatoires et 
des affirmations sans fondement : 
 

- Le coût du projet définitif, 

- Le prix moyen du forfait, déduction faite de la part revenant à Luz pour 

l’utilisation de son domaine, 

- L’apport de nouveaux clients. 

 
Ce projet est particulièrement hasardeux sur un plan économique et un pari osé sur 

l’avenir. 

 Il n’a jamais été question du changement climatique qui bouleverse déjà le 

fonctionnement de la plupart des stations pyrénéennes. 



Notre point fort pour le ski, c’est le cirque du Lys, ce début de saison en est la 

preuve incontestable. Sachons conforter, fiabiliser, et moderniser nos équipements. 

Il ne tient pas compte non plus des difficultés économiques actuelles qui sont un 

frein à l'accroissement de la clientèle des stations de ski. Pendant les vacances de 

Noël, malgré l’affluence au village, et le manque de neige dans les stations voisines, 

la station du Lys enregistre une baisse de 27% en nombre de journées skieurs par 

rapport à Noël 2014. 

Quant aux édiles de Luz qui ont été élus il y a deux ans, sur un projet de 

développement excluant la liaison avec Cauterets, nous constatons qu'ils renoncent à 

leur engagement auprès de la population qui les a soutenus. Si le projet aboutit, le 

village de Luz perdra, à notre avis, toute son attractivité hivernale. 

 

Nous vous tiendrons informés de l’évolution du projet et de nos actions sur le blog de 

notre association : 

www.tcauterets.wordpress.com 

 

http://www.tcauterets.wordpress.com/

